



LE MONUMENT DE WATERLOO.

On lira avec un vif intérêt l'admirable discours qu'a prononcé M. Henry Houssaye, de l'Académie Française, et vice-président de la "Sabretache", l'autre jour, à l'inauguration du monument de Waterloo.

On lira avec un vif intérêt l'admirable discours qu'a prononcé M. Henry Houssaye, de l'Académie Française, et vice-président de la "Sabretache", l'autre jour, à l'inauguration du monument de Waterloo.

On lira avec un vif intérêt l'admirable discours qu'a prononcé M. Henry Houssaye, de l'Académie Française, et vice-président de la "Sabretache", l'autre jour, à l'inauguration du monument de Waterloo.

Nouvelles russes.

St-Petersbourg, 14 juillet. — Bien que le général-major n'ait pas reçu d'autres nouvelles justes du présent de la ville japonaise à Port-Arthur, il maintient qu'il n'a pas de raison pour douter que les Japonais soient été repoussés, et il fait observer qu'il serait étonnant que le rapport, si réel, n'ait pas été démenti de Tokio, qui n'a pas hésité à révéler les détails de la bataille sur la perte de la ville de Port-Arthur et sur les historiens d'aujourd'hui.

La mort de Paul Kruger.

Clarens, Suisse, 14 juillet. — Paul Kruger, ex-président de la république du Transvaal, est mort à 3 heures ce matin d'une pneumonie, compliquée d'un affaiblissement du cœur.



La mort de Paul Kruger.

Clarens, Suisse, 14 juillet. — Paul Kruger, ex-président de la république du Transvaal, est mort à 3 heures ce matin d'une pneumonie, compliquée d'un affaiblissement du cœur.

époque s'affaiblissait journellement. Son endurance et son calme étaient pathétiques disent ceux qui le visitaient.

Attaque en perpective.

New-Chwang, 13 juillet, midi. — (Transmission tardive) — Le bruit court que de troupes japonaises qui s'avancent de Kai-Chau se sont retranchées en attendant des renforts.

DEPECHE

Télégraphiques

St-Petersbourg, 14 juillet. — On a maintenant de bonnes raisons de croire que le rapport annonçant le désastre japonais devant Port-Arthur, est parvenu par l'intermédiaire du consul russe de Che-Foo.

La télégraphie sans fil.

St-Petersbourg, 14 juillet. — On a maintenant de bonnes raisons de croire que le rapport annonçant le désastre japonais devant Port-Arthur, est parvenu par l'intermédiaire du consul russe de Che-Foo.

L'impression en France.

Paris, 14 juillet. — La mort de l'ex-président du Transvaal, Paul Kruger à Clarens, Suisse, a été la source de regrets universels par suite de la sympathie qu'inspirait la cause Boer à la France et l'admiration qu'on éprouvait pour l'ex-président.

Traité d'arbitrage.

St-Petersbourg, 14 juillet. — L'impression générale est que le traité d'arbitrage Anglo-Allemand, signé mardi, sera bientôt suivi d'un convention semblable entre la Russie et la grande Bretagne.

Feuilleton LA FAUVETTE Du Faubourg. Par Henri Germain. DEUXIEME PARTIE. VI LES FAUVETTEURS.

attitude de profond abattement. Ils se regardèrent anxieux, incertains de ce qu'ils allaient faire.

de bonheur; il y a des épreuves à subir, mais parfois aussi des joies à éprouver, et toujours des consolations à espérer.

le sable, elle contempla, de ses yeux avides, le visage de Mlle de Mirecourt.

son côté, son cousin grimpa sur le siège, près de l'automédon, et la voiture s'ébranla au galop du cheval.

ge de l'habitation, et réservée aux amis de passage.

mouvement. Ma femme de chambre va rester près de vous, elle m'appellera si vous avez besoin de soins.